

# Villa Giri - Guadeloupe - Bouillante



**A partir de 319.0 € / nuit - 3 chambre(s) - 3 sdb**

# Galerie photos / Photo gallery



## Votre location / Your rental

Découvrez cette superbe villa située sur la commune de Bouillante, en côte sous le vent de la Guadeloupe. Nichée dans un quartier résidentiel calme et sécurisé, cette location de vacances offre une vue imprenable sur la mer et les îlets Pigeon, au cœur de la Réserve Cousteau. Chaque détail de cette villa de luxe, de ses trois chambres climatisées à sa piscine miroir au sel avec double débordement, vous promet un séjour inoubliable.

Profitez d'un espace de vie ouvert sur une terrasse offrant une vue à couper le souffle, où vous pourrez vous détendre dans vos transats, savourer un barbecue créole ou vous rafraîchir dans la piscine. Cette villa entièrement équipée comprend également une cuisine moderne, une buanderie et des chambres confortables, dont une adaptée aux personnes à mobilité réduite.

Pour votre confort, des petites attentions sont prévues, telles que le changement régulier des serviettes et les produits d'hygiène fournis. De plus, pour les familles, un lit bébé et une chaise haute sont disponibles sur demande.

À proximité, explorez les fonds marins préservés de la réserve Cousteau, nagez avec les tortues à la plage de Malendure, ou partez en excursion en bateau avec le Nautilus. Et ne manquez pas les splendides plages de sable doré du Nord de Basse-Terre, à seulement 30 minutes en voiture.

Un séjour à cette villa vous promet une découverte authentique et pleine de charme de la Basse-Terre, une destination de rêve pour des vacances inoubliables en Guadeloupe.

Discover this superb villa located in the municipality of Bouillante, on the leeward coast of Guadeloupe. Nestled in a quiet and secure residential area, this vacation rental offers breathtaking views of the sea and the Pigeon Islets, in the heart of the Cousteau Reserve. Every detail of this luxury villa, from its three air-conditioned bedrooms to its saltwater infinity pool with double overflow, promises an unforgettable stay.

Enjoy an open living space on a terrace with breathtaking views, where you can relax in your sun loungers, enjoy a Creole barbecue, or cool off in the pool. This fully equipped villa also includes a modern kitchen, a laundry room, and comfortable

bedrooms, including one adapted for people with reduced mobility.

For your comfort, small touches are provided, such as regular towel changes and provided hygiene products. Additionally, for families, a cot and high chair are available upon request.

Nearby, explore the preserved underwater depths of the Cousteau Reserve, swim with turtles at Malendure Beach, or take a boat excursion with the Nautilus. And don't miss the splendid golden sandy beaches of the North of Basse-Terre, just 30 minutes away by car.

A stay at this villa promises an authentic and charming discovery of Basse-Terre, a dream destination for unforgettable vacations in Guadeloupe.

# Caractéristiques / Features

🏠 225 m2 / 👤 6 voyageur(s) / 🛏 3 chambre(s) / 💧 3 sdb

## Equipements / Equipment

- |                    |                   |                   |                  |
|--------------------|-------------------|-------------------|------------------|
| 🍖 Barbecue         | 🌬 Climatisation   | 🗳 Coffre-fort     | 🧊 Fer à repasser |
| 🍳 Four             | 🧼 Lave Vaisselle  | 🛏 Linge de maison | 🛏 Lit bébé       |
| ☕ Machine expresso | 🧺 Machine à laver | 📺 Micro-ondes     | 🅑 Parking        |
| 🏊 Piscine          | 💨 Sèche cheveux   | 📺 TV              | 🌊 Vue mer        |
| 📶 Wifi             |                   |                   |                  |

# Localisation



# Laurence

+590 690 84 80 50  
guadeloupe@villaveo.com